



## Video: “Tidak Ada Permintaan Uang” ... Special Education Teacher Appeals in ‘Joo Ho-min’s Son Emotional Abuse’ Case – Engaging SEO Friendly Article

### Description

Hakim A Pidanakan Anak Webtoon Writer Dihukum, Guru Khusus Mengajukan Banding

Seorang guru khusus yang dinyatakan bersalah dalam kasus penyalahgunaan emosional terhadap anak seorang penulis webtoon oleh hakim distrik pada hari ke-6 mengajukan banding. Guru A pada hari ini mengadakan konferensi pers di depan ruang keluhan Pengadilan Distrik Suwon pukul 10:30 pagi, dan mengungkapkan, “Impian saya adalah menjadi guru khusus dan saya tidak ingin kehilangannya karena alasan lain, jadi saya memutuskan untuk mengajukan banding”.

Dalam kasus ini, A menyatakan, “Saya menyesal bahwa rekaman ilegal diakui secara terpisah dari putusan pengadilan distrik, yang bertentangan dengan putusan Mahkamah Agung. Jika lebih baik jika pengecualian untuk perekaman ilegal diakui, pertimbangkan upaya yang dilakukan oleh orangtua sebelum merekam, dan memastikan apakah merekam adalah tindakan terakhir sebelum melakukan keputusan.”

Kemudian A juga menyatakan keberatan atas pengakuan kesalahannya karena mengungkapkan ekspresi “tidak suka” dalam waktu singkat kepada anak orangtua. Dia menambahkan, “Ketika saya mengungkapkan ‘tidak suka’, saya memusatkan perhatian pada perilaku anak, bukan pada anak itu sendiri.”

Di samping itu, A juga menyangkal tuduhan bahwa dia meminta uang kepada penulis webtoon. Dia menjelaskan, “Penulis itu telah berbohong, membesar-besarkan kenyataan, dan memutarbalikkan fakta dengan mengatakan bahwa saya meminta uang seolah-olah saya meminta penyerahan.”

Pada konferensi pers tersebut, lebih dari 70 orang, termasuk perwakilan serikat guru khusus, mengenakan pakaian hitam dan memegang bunga chrysanthemum. A mengaku “Impian saya adalah menjadi guru khusus dan saya tidak ingin kehilangannya karena alasan lain, jadi saya memutuskan untuk mengajukan banding untuk melawan putusan hakim distrik.”

## Ringkasan

Seorang guru khusus yang dinyatakan terbukti bersalah atas tuduhan perlakuan tidak menyenangkan kepada anak seorang pembuat webtoon, Ju Ho-min, telah mengajukan banding pada hari Jumat. Dia mengadakan konferensi pers di depan kantor pengadilan distrik Suwon pada hari Sabtu pagi, menyatakan kesedihan atas keputusan tersebut. Dia menekankan bahwa pengambilan suara ilegal harus menjadi pengecualian dan mempertanyakan apakah langkah-langkah lain telah diambil sebelum melakukan perekaman suara. Apa pendapat Anda tentang hal ini? Apakah Anda setuju bahwa pengambilan suara ilegal harus menjadi pengecualian? Silakan bagikan pemikiran Anda di kolom komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark